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TEMAS DE IMPORTANCIA Y ACUERDOS ADOPTADOS EN LA REU NION DE JUNTA 
DIRECTIVA CELEBRADA EN BARCELONA EL1  DE FEBRERO DE  2017  
 

• Presentación de los nuevos miembros  de Junta  dire ctiva 
 
El Presidente informa de los miembros de la actual Junta directiva, habiendo sido 
remitido escrito comunicando los mismos: 
 
Sr. D.Andreu Sureda – Vicepresidente Deportivo 
Sr. D. Xavier Martinez Ayuso - Tesorero 
Sra. Dª. Marta Pons – Relaciones Institucionales 
Sra. Dª. Begoña Lázaro - Marketing  
Sr. D. José Ramon Diaz-vocal 
Sr. D. Albert Tudela-vocal 
Dr. D.Juan Angel Cano-vocal 
Sr. D. Angel Caballero-vocal 
Sr. D. Alvaro Navarro-vocal 
Sra. Dª.Ruth Morral Ros -vocal 
 

• El Presidente informa que acaban de comentarle que el Sr.Kelly Mginn no está 
dispuesto a ceder el B1,  sin un reconocimiento a los autores, todo lo contrario que 
manifestó en su día.  

Se consulta a la Junta la situación y tras un extenso debate, se propone el siguiente 
acuerdo: 
La  Junta directiva  acuerda por unanimidad que puedan estar en el libro como 
colaboradores o bien optar por hacer un nuevo libro. 
 

• Protocolo para gestionar las deudas de las FFAA 
 
El Presidente expone que ante las deudas de las Federaciones, se aplicará un 
protocolo de actuación para poder reducir las mismas. Existiendo la posibilidad de 
desintegración en caso de máximo incumplimiento, tal como se establece en los 
Estatutos de FEDAS. 
 

• Precio del  curso de iniciación de pesca submarina 
 
Una vez estudiado y debatido se acuerda lo siguiente: 
Aplicar el 50% de reducción en el precio del Manual, hasta el 31 de julio de 2017 o 
agotar existencias. 
 

• Se ha enviado el borrador del Reglamento de Recompensas, para su revisión. 
 
 
 
 


